



Abteilung/Aktenzeichen	Datum	Vorlagen-Nr.
HA 1 /	31.01.2024	Y/2024/278

Amt / Fachbereich	Datum
Hauptabteilung	31.01.2024

Beratungsfolge	voraussichtlicher Sitzungstermin	TOP	Status
Tourismusausschuss	12.02.2024		Ö
Verwaltungsausschuss	20.02.2024		N
Rat	29.02.2024		Ö

Einrichtung von Wohnmobilstellplätzen

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird beauftragt, in Abstimmung mit dem Campotel-Betreiber Möglichkeiten eines zentrumnahen Parkplatzangebotes für Reise-/ Wohnmobile zu prüfen. Ziel ist ein zentrumnahes Angebot von ungefähr 20 Stellplätzen für einen kurzzeitigen Aufenthalt (1 – 3 Nächte). Bei den in Betracht kommenden Alternativen ist eine möglichst belastbare Kostenschätzung mit Finanzierungsplanung zu erarbeiten.

Die Verwaltung wird ermächtigt notwendige Planungsaufträge zu vergeben.

Unterschriften	
Abteilungsleiter/in:	Bürgermeister

Sachverhalt
<p>Schon seit vielen Jahren ist immer wieder in der Diskussion, einen gemeindlichen Wohnmobilstellplatz in Bad Rothenfelde einzurichten. Im Jahr 2003 sind schon konkrete Planungen begonnen worden und es war beabsichtigt Wohnmobilstellplätze auf dem geschotterten Freibadparkplatz zu realisieren. Allerdings ist diese Planung nicht bis zum Ende geführt worden und inzwischen ist der Parkplatz, der von der OPG bewirtschaftet wird, für Wohnmobile gesperrt. Immer wieder kommt es zu Beschwerden von Wohnmobilbesitzern, dass es in Bad Rothenfelde keine zentrumsnahen Wohnmobilstellplätze gibt. Zwar ist die Möglichkeit gegeben am Campotel sein Wohnmobil abzustellen, nur ist dies wenig zentral.</p> <p>Zunächst ist generell zu klären, ob ein zentraler Wohnmobilparkplatz realisiert werden soll.</p> <p>Zentrumsnah wären der Zentralparkplatz (zum großen Teil im Eigentum der Gemeinde, zu einem kleineren Teil im Eigentum von Privaten), der Parkplatz an der Hannoverschen Straße (Privateigentum). Nicht unbedingt auszuschließen ist der Parkplatz beim Heristo-Sportpark (im Eigentum der Gemeinde). Ob ein Teilgrundstück des durch die OPG bewirtschafteten (Thermen-) und Freibad parkplatzes unter</p>

Berücksichtigung des PKW-Stellplatzbedarfs insbesondere für die Therme und des Freibades heute noch in Betracht kommen könnte, muss näher geprüft werden. Wenn dann müsste die alte zweite Ausfahrt an der Hannoverschen Straße wieder geöffnet werden (aktuell gesperrt).